

Rotary MAEBASHI WEEKLY REPORT

2020-2021 | ローターは機会の扉を開く *ROTARY OPENS OPPORTUNITIES*

友情を深め、奉仕の輪を拓けよう

2020.12. 8(火) 第3194回 例会報告

例会日…火曜日(12:10)～前橋商工会議所 2Fサクラ

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL <https://www.maebashi-rc.jp/>

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

会 長…望月 和子

幹 事…石塚 春彦

クラブ会報委員長…片山 康浩

編 集 者…片山 康浩

クリスマス例会

点 鐘 望月会長

ロータリーソング 「それこそロータリー」

ビジター 望月会長

◎前橋国際奨学生

ブヤンダライ バトツエツェグ さん

シェレヤ シェレスタ さん

◎前橋ローターアクトクラブ

会長代行 かたぎり 片桐 まさと 正人 さん

ひぐち 樋口 さとる 悟 さん

会長報告 望月会長

会長の時間 望月会長



皆様、こんにちは。

コロナ禍の中、はやぶさ2カプセル帰還は明るいニュースでした。

残念ですが、今年のクリスマス家族例会は中止させていただきます。

ぎりぎりまで開催の方向で検討していましたが、群馬県の警戒度3を受け、中止し、昼の会に変更いたしました。このためいろいろご迷惑をおかけいたしましたこと、お詫び申し上げます。予め、景品を提供いた

だいたこともありますので、本日例会後に、ミニクリスマス会として抽選を行います。お楽しみいただければと思います。

さてクリスマスというと、私は讃美歌が思い出されます。「諸人こそりて」、「荒れ野にみ使い」、「きよしこの夜」「いつくしみ深き」は、コール・グローリアで合唱いたしました。「Ave Maria」も、クリスマスに相応しい曲です。そこで「Ave Maria」について、お話しさせていただきます。「Ave Maria」は、ラテン語で直訳すると「こんにちは、マリア」または「おめでとう マリア」を意味する言葉です。それが聖母マリアへの祈りとなりました。古くから、カトリック教会ではイエス・キリストの母マリアを「聖母」として崇め、祈りの対象としてきました。そして、中世のグレゴリオ聖歌以来、さまざまな典礼で歌われるラテン語による聖母讃歌「Ave Maria」が、崇敬の念を表す象徴として、歌われてきました。その原典は新約聖書の「ルカによる福音書」にあり、聖母マリアに神への取り次ぎを願う祈りの言葉とされています。日本カトリック教会の口語訳の「Ave Maria」は、「恵みあふれる聖マリア、主はあなたとともにおられます。主はあなたを選び、祝福し、あなたの子イエスも祝福されました。神の母聖マリア、罪深いわたしたちのために、今も、死を迎える時も祈ってください。」となっています。聖母マリアへの信仰をもとに、数多くの作曲家が、それぞれの思いをこめて美しい歌を作っています。カッチーニ、モーツァルト、ロッシニ、シューベルト、メンデルスゾーン、リスト、グノー、フランク、ブルックナー、ブラームス、サン・サーンス、ドヴォルザーク、ヴェルディ、フォーレ、エルガー、ホルス

ト、ストラヴィンスキーなど、本当に多くの作曲家が、Ave Mariaを作っています。この中でグノー、シューベルト、カッチーニの曲が3大「Ave Maria」と言われています。シューベルトの曲は、宗教とは別に、イギリスの詩人ウォルター・スコットの叙事詩に曲をつけたものです。エレンが湖畔のマリア像にめかずいて父の罪が許されることを、懸命に祈る姿が歌われています。グノーの曲は、伴奏にバッハの平均律のメロディに乗せて、キレイな旋律が描かれています。カッチーニの曲は、カッチーニの作曲ではないと言われ、歌詞も「Ave Maria」だけを繰り返すだけの曲ですが、キレイな旋律です。シューベルト、グノーが静な感じですが、カッチーニの曲は盛り上がりがあります。皆様は、「Ave Maria」というと、誰の曲が浮かぶでしょうか？私は、グノーかシューベルトでした。たまたまトリオの練習曲として、先日講演していただいた服部先生が、カッチーニの「Ave Maria」を選びました。そこで初めてカッチーニの「Ave Maria」に出会い、虜になってしまいました。この曲には声楽だけでも、いろんなバージョンがあります。ソプラノ、女性合唱、男声合唱などありますが、イギリスのボーイソプラノのLiberoの歌声を聴いたときには、この演奏をヨーロッパの教会で聞いたらどんなにか素晴らしいだろうと思わずにはいられませんでした。済んだ歌声に、心が洗われます。U-Tubeで聴くことができますので、お聴きになってください。クリスマスに因んで、「Ave Maria」についてお話しさせていただきました。

さてサンタクロースについてです。子供さんは、サンタさんを楽しみにしています。イギリスのジョンソン首相は、25日8歳の男の子から届いた手紙を、Twitterで紹介しました。8歳のモンティ君は、「クッキーの横に除菌ジェルを置いたら来ることができるかな」と質問。ジョンソン首相は、「北極に電話して聞いたらサンタもトナカイも早く出発したくてうずうずしていたよ」「除菌ジェルを置くのはいいアイデアだね」と返信したそうです。イタリアのコンテ首相も、「サンタはプレゼントを配るための特別な許可証を持っているから大丈夫だよ」と子供のメールに答えています。当クラブでも、サンタさんのプレゼントは後ほどお届けすることとしました。

幹事報告 石塚幹事

1. 予定の確認です。来週15日は、ガバナー公式訪問となります。地区必携、現況報告書などお持ち頂きますようお願いいたします。ガバナー公式訪問終了後、写真撮影、その後クラブ協議会となります。クラブ協議会終了後、地区大会実行委員会が開催されます。
2. 来週は今年最後の例会となります。来年は1月12日の新年例会となります。宜しくお願いします。



副幹事報告 三輪副幹事

伊勢崎南RC、安中RC、桐生西RC

出席報告

会 員 数：120名

{ 出席者 70名
{ 欠席者 50名

本日出席率：62.50%

前々回訂正：81.74%

ニコニコBOX報告

■石塚 春彦…本日、クリスマス例会参加ありがとうございます。変更になってすみません。景品の協力も併せて感謝します。後は、斎藤委員長お願いします。



■小林 要一…結婚祝いのお花ありがとうございました。



■宮崎 瑞穂…パン工房「えん」のケーキを購入いただきまして有難うございました。

12月ゴルフ例会

高梨子倶楽部 2020年12月5日(土)

順位	プレイヤー名	OUT	IN	GROSS	HDCP	NET
優勝	福島 英人	36	37	73	3.60	69.4
準優勝	野田 強	44	42	86	13.20	72.8
3位	猪熊 政和	42	43	85	12.00	73.0

※クラブ会報は会員の敬称は略させていただきます



